
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第２回 定例会） 

質 問 順 位 ８   ９ 番 議 員    重 松 一 徳 

質問事項１ 高齢者活動団体に支援を 

質問の相手 町長 

質問の要旨 

全国的に老人クラブへの加入が減少し、基山町内でも町老連への加入

は４つの区になっている。 

しかし、各行政区では高齢者活動団体が様々な活動を行っている。 

高齢者が地域で健康で、生きがいを持ち活動できるように町としての

支援策を要望する。 

 

具体的な質問 

(１) 町老連加入の老人クラブが減少した要因をどのように捉えてい

るのか  

 

(２) 各区の高齢者活動団体の活動状況を把握しているか 

 

(３) 町老連加入の老人クラブと未加入の高齢者活動団体の活動での

違いは何か  

 

(４) 町老連加入の老人クラブへの補助金の内訳・使用状況と未加入の

高齢者活動団体に補助金を支給しない理由は 

 

(５) 来年度予算から高齢者活動団体に対して、活動状況に応じて補助

金支給ができないか 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第２回 定例会） 

質 問 順 位 ８   ９ 番 議 員    重 松 一 徳 

質問事項２ 下水道事業の今後の方向性について 

質問の相手 町長 

質問の要旨 

基山町の下水道事業は、本町に終末処理場を設置していない中、福岡

県流域下水道に加盟する中で展開されている。 

平成11年に全体計画を策定し、基本面積を554haとして今日まで下水

道事業が進められたが、全体計画の見直しがどのような方向性で進めら

れ、下水道事業で私たちの生活にどのような影響が出てくるのかを質問

する。 

 

具体的な質問 

(１) 下水道事業全体計画の中で、現在の進捗状況は 

 

(２) 平成25年度に全体計画見直しの対象区に対して説明と意見交換

会が開催されたが、その時の意見は今後の見直しに反映されている

のか 

 

(３) 今後の全体計画の見直しの基本的方向性と今後の課題は 

 

(４) 本町独自で終末処理場建設の可能性は 

 

 

 

 


